El despertar de la Energía Mágica

Ana Isabel López Siles



Ana Isabel López Siles 2022 Pseudónimo: gabriela Silvia Tisanas de mi Abuela Maquetado por Trebolarium www.trebolarium.com

Reservados todos los derechos de esta obra. No se permite la reproducción parcial o total de esta obra ni tampoco se permite su incorporación a ningún sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio (electrónico, mecánico, fotocopia, grabación u otros) sin autorización previa y por escrito

de los titulares del copyright. La infracción de dichos derechos puede constituir un delito contra la propiedad intelectual.

Indice

Lección 1: Introducción

Lección 2: Beneficios de la Magia con plantas

Lección 3: Encantar y bendecir plantas Lección 4: Las plantas son canales limpios

Lección 5: Despertar la comunicación con plantas

Lección 6: Trabajar con las plantas

Lección 7: Presentaciones de este tema: Despertar la

energía mágica

Lección Nº1

Los tres pilares de la brujería con plantas

A continuación nos adentraremos en los 3 pilares que sostienen la brujería con plantas para que sepas que cosas debes cultivar para empezar a trabajar con ellas.

1.-Conocimiento:

El primero de ellos, es el conocimiento, ya que deberíamos conocer las plantas desde todos los ámbitos y puntos de vista posibles, tanto desde el ángulo de la fitoterapia tradicional, como el científico actual, -porque los científicos de ahora están descubriendo cosas apasionantes y extremadamente útiles de las plantas- Y por el lado espiritual, todas las escuelas, el Chamanismo, la Alquimia, la Ayurveda, es decir todo aquello que nos permita conocer las plantas desde el ángulo científico, espiritual y emocional, porque la suma de todos los ángulos nos va a permitir concretar más acerca de la personalidad de estos seres maravillosos que nos dan la vida.

Hay dos tipos de conocimiento, el conocimiento vivo y el conocimiento inerte, el conocimiento inerte es el que se publica o lee, el que se descubre en cualquier biblioteca, viejos o nuevos libros, etc., algo que ya alguien experimentó en su momento y que quiso y pudo plasmar.

Por su parte el conocimiento vivo, es el de la experimentación, que nos permite conocer dimensiones que no nos pueden dar los libros, porque la experimentación es la que nos lleva a nuestras propias conclusiones, por supuesto es importante cultivar los dos, pero es importante tener en cuenta que el conocimiento vivo nos va abrir nuevas puertas.

2.-Comunicación con Plantas:

Las plantas se comunican entre sí y también sirven como canales de comunicación, entonces aprenderemos a lo largo de este curso, como comunicarnos con ellas y con otras entidades o seres de otras dimensiones.

3.-Ritualidad:

Aprenderemos a realizar rituales tanto a modo de comestibles para tomar y demás, como rituales con fines concretos.

La ritualidad nos va a permitir estas tres cosas:

- .-Experimentar
- .-Respetar
- .-Anclar

Permite experimentar, descubrir cosas nuevas, y adquirir un mayor respeto por el mundo vegetal, y por último el del anclaje, anclar aquellas necesidades que queremos ritualizar.

Y estos son los tres pilares que debemos conocer y manejar si queremos iniciarnos en el mundo de la brujería con plantas. La brujería con plantas no es lo mismo que Wicca, la Wicca es una religión, proveniente de la cultura Celta, que tiene sus prácticas, sus preceptos y sus fórmulas. Esto es más bien algo que tiene un camino como menos trazado, aquí no necesitaremos Tetragramaton, ni símbolos, es más bien como un camino propio, interno, que nos lleva a conectar con la naturaleza, una forma de conexión intuitiva con lo que nos alimenta, nos nutre, a fin de cuentas, es una fórmula más intuitiva que otra cosa.

Lección nº 2 Beneficios de la magia con plantas

En esta parte del curso vamos a ver los beneficios de lo que significa ejercer la Magia con Plantas.

Entrando en materia hablemos de los beneficios que implica el uso de la Magia Vegetal.

La magia es una elección personal, supongamos entonces que verdaderamente nos fascina la magia vegetal y queremos aplicarla.

Si lo miramos desde un punto de vista psicológico, podemos decir que la magia con plantas es como hacer práctica de las afirmaciones que nos ayudan a posicionarnos en un estado mejor.

Como os he comentado en otros capítulos, por ese mismo motivo, podemos ver las cosas como si fueran mágicas o como si no lo fueran, lo importante son los hechos.

Los beneficios de la planta entonces ya están presentes, incluso en el hecho de buscar aquello que necesitamos en nuestra vida para ser más felices.

Algunos pueden resultar obvios y otros no tanto, sin embargo son muy interesantes.

1.-El primero de ellos, es el beneficio mágico en sí:

Es decir, esas opciones que están claras cuando trabajamos la magia. Cuando trabajamos con plantas y hacemos un ritual, una pócima, un perfume, lo hacemos con una intención mágica, y el hecho de

que se cumpla esa intención es el beneficio más obvio y directo.

2.-El segundo beneficio es abrir la mente:

Al trabajar con lo oculto y lo desconocido nos permitimos tener experiencias más allá de la lógica que pueden sorprendernos y además maravillarnos, y por supuesto, siempre positivamente.

Al principio empezarás a trabajar la magia con plantas, con timidez y desconfianza sin saber exactamente que estás haciendo, y pensaras que tienen poco resultados.

Conforme pase el tiempo, te darás cuenta de que el beneficio mágico no es el único, y además nos va a permitir abrir los ojos de una manera más intensa. Nos va a permitir descubrir cosas que no conocíamos. Trabajar la magia de las plantas, nos permite ver la dimensión espiritual de ellas, y conectar con lo divino de una manera intensa y profunda.

Empezaremos a dejar de ver la línea divisoria entre lo puramente real lo que vemos cada día y lo puramente divino, lo mágico, lo interesante, porque poco a poco se empezará a mezclar en el día a día de nuestra vida de una manera maravillosa, y empezaremos a ver cosas que antes no veíamos.

Más adelante veremos cuáles son los principios básicos de la botánica oculta, de la magia con plantas y uno de ellos es que las plantas no se pueden utilizar para cosas negativas, por lo tanto siempre siempre nos vamos a maravillar de formas positivas, a veces nos podremos maravillar ante algo tan simple como descubrir como la macetilla de nuestra casa se pone contenta cuando le hablas, pero otras cosas son tremendamente sorprendentes y están basadas sobre todo en la experiencia. Esto hace que evidentemente la mente se abra a cuestiones que nunca nos habríamos planteado sino hubiésemos sido testigos de esas sorpresas que nos deja la naturaleza.

3.-El tercer beneficio se deriva de la comunicación con las plantas.

Al aprender a comunicarte con las plantas recibirás mensajes de ellas. A través de sueños lúcidos, empezarás a recibir información, susurros, o mensajes de forma que ni te imaginas, una persona que se acerca en la calle y te dice algo que necesitabas saber. Las plantas, tienen 15 sentidos más, que los seres humanos, y son capaces de enviarles mensajes a los seres humanos, a través de sueños, de otras personas o de la meditación. Es una especie de toma de consciencia. Es posible incluso que empieces a recibir mensajes acerca de quien fuiste en otras vidas, especialmente si aún es necesario que sepas que papel debes desempeñar en esta. En pocas palabras, plantas te guían, cuando trabajas con plantas recibes información valiosa para ti. No es necesario usarlas como oráculo aunque también aprenderemos hacerlo, sino que simplemente de alguna manera te llega la información que necesitas.

El trabajar con plantas, al final engloba un entramado del espíritu verde. Usamos una energía muy planetaria, muy de este planeta, que nos engloba y nos despierta, nos acompaña y por ende nos guía.

Entonces la magia con plantas nos permite comprender mejor ese complejo mundo de las plantas y sus sutilezas, porque el mundo vegetal está lleno de sutilezas, y al encantar las plantas y comunicarnos con ellas, o incluso a través de ellas, comprendemos mejor esa sutileza, la personalidad que tiene no sólo una especie concreta, sino un espécimen concreto, es decir, podrás ver a lo largo del curso, que todas las plantas tienen una vocación mágica, pero además cada individuo tiene su propia vocación y todo eso podrás descubrirlo a través de la experimentación.

Al profundizar en este curso, verás que todas las plantas tienen una vocación mágica, y también verás que todo individuo tiene su propia vocación; por esto y más resulta bastante interesante experimentar y así descubrir las sutilezas de las que te hablaba.

4.-El cuarto beneficio es que trabajarás con los elementales:

Por supuesto al ejercer la magia con plantas contactamos con los elementales. Ellas tienen dentro de sí a todos los elementales, porque trabajan con todos ellos.

Trabajan con el aire, de hecho además son limpiadoras del aire, entonces dentro de sí tienen a los elementales del aire. Trabajan con el Sol, por ende la luz y las plantas tienen una comunión especial, de hecho ellas no podrían limpiar el aire sin el Sol. Por supuesto tienen una relación especial con el agua, y obviamente con la tierra.

Por otro lado y aunque esté en discusión si son 4 los elementos o 5, es importante destacar que ellas tienen una relación también con los metales, son las únicas capaces de consumir metales, los humanos y los animales no podemos consumir metales, sin embargo ellas sí.

5.-Te solidarizas con la naturaleza, porque no tienes que usar animales.

Y esto es extremadamente importante.

Cuando se trabaja con animales, sangre de animales, partes de animales, estás trabajando con una energía que se soporta con el sufrimiento de esos animales. Es una magia más oscura, que suele tener una cara y una cruz, y la parte oscura suele volver a quien la trabaja y a quien encomienda el trabajo. Entonces digamos que estás salvando al animal de una muerte cruel que no es necesaria, existen magos que los usan pero a través de las plantas puedes lograr lo mismo que podrías obtener de los animales a nivel mágico, así que una de las primeras que hermosas cosas que haces es salvar la vida de varios de ellos.

Al tener una conexión más intensa con la naturaleza hay una conexión más profunda con la madre, y al tener esa conexión somos más respetuosos, hacemos menos daño, seremos más conscientes con el ambiente, más respetuosos con los bosques, entraremos en una conexión más amable con el planeta que tanto lo necesita.

6.-Un beneficio muy interesante es que no necesitas instrucciones.

En este curso vas a conocer trucos y rituales, a medida que vayas contactando con las plantas, ellas te van a ir guiando. Cada individuo necesita conectar con lo mágico de una manera genuina. Ellas te dirán de qué manera tienes que hacerlo, y esa alineación es mucho más poderosa que cualquier ritual que encuentres en internet.

7.- No necesitas la Astrología:

A través de la magia de las plantas, encontrarás que no necesitas usar la astrología, sino trabajar con tu intuición.

Con las plantas no necesitas trabajar la astrología porque ellas se comunican no solamente con otras plantas, y con personas, sino que llegan a comunicarse incluso con otras dimensiones y otros planetas. Entonces están alineadas con los planetas, y con la astrología.

Como sabrás la Alquimia trabaja mucho con la alineación astrológica, pero si te fijas la planta tiene su propio ritmo, hay plantas que aunque las siembres en otoño si tienen que florecer en primavera, ellas van a esperar a primavera para florecer v así sucesivamente porque se sabe que las plantas ya son astrológicas, ya tienen toda la información astrológica, y por ende, ya están alineadas. Por ejemplo que algunas florecen con San Juan, o con determinadas posiciones planetarias, entonces ellas tienen su tiempo interno. Por todo esto ellas ya guían a través de los planetas, por eso simplemente, cuando trabajamos por ejemplo con flores o semillas, ellas va tienen la información astrológica suficiente, ellas ejecutan en función de su ritmo astrológico, no es necesario buscar un día concreto de la semana, o una Luna, Cunningham siempre decía que si no hay luna llena, siempre debe haber luna llena en algún otro planeta. Si es verdad que los alquímicos y los espagíricos utilizan la astrología sobre todo para buscar la optimización de los resultados de los preparados, extractos y maceraciones, entonces tiene sentido si el objetivo es medicinal, pero con la magia con plantas no es necesario.

8. No existe la posibilidad de un uso oscuro:

No puedes hacer amarres, ni ningún trabajo egoísta, ni maldiciones, ni nada negativo. Otro beneficio es que no se puede hacer nada de magia negra con ellas, las plantas no pueden programarse para magia negra, por su propia naturaleza, incluso aunque hayas oído hablar de rituales de magia negra en los que hayan intervenido plantas. En realidad el ejecutante puede sufrir un doblamiento de su propia voluntad, o con el tiempo puede dejar de desear el doblar la voluntad de los demás, puede incluso que eso vuelva a la persona de una forma nefasta, porque no está respetando el curso de la voluntad universal.

Imagínate que le dijeras a una persona a través de un amigo en común que es un idiota, ese amigo diría ¿Cómo le voy a decir a esta persona que es idiota?, a lo sumo le va a decir: "oye ten cuidado que andan pensando de ti esta cosa", entonces la planta jamás va a servirte, ni para venganzas ni para amarres, ni para cosas similares, más bien encontrarás la fórmula menos agresiva de tu trabajo, por ende todo lo relacionado con utilizar plantas no puede torcer la voluntad de nadie.

9. No necesitas utensilios.

Las plantas pueden hacer las veces de velas, de talismanes y otros recursos mágicos, como varillas de radiestesia péndulos y hasta oráculos naturales. No necesitas ni símbolos, ni péndulos, ni oráculos, ni radiestesia. Por ejemplo el árbol de Jade, está relacionado con la riqueza, pues simplemente con coger una hoja, encantarla como amuleto y llevarla contigo, ella cumplirá su función. Ellas actúan como amuletos, como herramientas y como medios de comunicación. único necesitamos lo aue encantarlas, es por eso que la magia con plantas es tan rica, maravillosa y simple como ir al bosque y tomar de él, cualquier cosa buena que tenga para ofrecerte.

10.-El último beneficio es la independencia vegetal:

El motivo por el cual surge este curso, es que hay personas que pagan a otras enormes cantidades de dinero para que les hagan un trabajo mágico, cuando ellas mismas podrían hacerlo sin necesidad de pagar esas cantidades, así que considero que es muy importante que las personas que están dentro de este mundo, puedan adquirir esta independencia mágica que les permita trabajar con otra energía que no sea la económica.

Y estos son todos los beneficios que tiene trabajar con la magia vegetal, probablemente se me quede alguno pendiente y seas tú quien tenga que finalizar esta lista, donde yo he puesto todos los beneficios que se me han ocurrido.

A través de la experimentación irás descubriendo un camino que se va abriendo poco a poco y que está lleno de sorpresas maravillosas, increíbles y fascinantes que espero que descubras y disfrutes a lo largo de este curso. No obstante te recuerdo como te he indicado antes, que serán las mismas plantas las que te guíen ya que no existe una diferencia entre la magia, la energía y la vibración, en realidad estamos hablando de algo que se manifiesta con distintos nombres para unos ojos abiertos y un corazón sin censura.

Módulo 2, Lección Nº3 Encantar y bendecir plantas

Hoy vamos a aprender a encantar plantas. Encantar plantas es el principio básico, es lo primero que tenemos que hacer para realizar cualquier ritual, pócima, jabón mágico, perfume mágico, con plantas.

Consiste en añadirle una intencionalidad a la planta, es decir pedirle el favor de que actúe mágicamente, o espiritualmente o energéticamente para que aquello que estamos buscando nosotros se pueda cumplir, o para que aquel ritual tenga ese efecto que nosotros estamos buscando, en pocas palabras, para pedirle que trabaje en favor de que estamos deseando o necesitando.

Siempre es ideal encantar las plantas en el momento justo antes de utilizarlas, de esta manera evitaremos dejar plantas encantadas sin usar. No es recomendable guardar plantas encantadas, es por eso que lo ideal y más interesante es encantarlas justo en el momento en el que las vamos a utilizar de esta manera siempre vamos a encantar la planta en la cantidad que necesitamos así además no tenemos guardadas o esparcidas por allí, plantas que se pueden perder o estropear, esto es muy importante, porque ese encantamiento perdura en el tiempo, por supuesto caduca pero a muy largo plazo, entonces pueden estar actuando o influyendo en la energía del ambiente en que nos movemos cuando nos las estamos necesitando. Una vez que hemos utilizado la planta, si nos sobra algo, podemos desactivarla, es decir,

desactivar el encantamiento. Más adelante os explicaré como hacerlo.

La magia con plantas es magia intuitiva, partimos de nuestra intuición, porque nuestra manera de comunicarnos con las plantas, y nuestra forma de comprender el mundo, son lo que debe prevalecer sobre la forma en que realizamos este tipo de trabajos mágicos, porque además así imprimiremos nuestra energía y nuestra fuerza que siempre es la más clara para el Universo sobre todo en cuanto a lo que queremos para nosotros, entonces siempre es fundamental que utilicemos nuestra intuición para realizar cualquier tipo de acto ritual y en el encantamiento, por supuesto, no es menos.

Solo hay una pequeña condición que si sería importante tener en cuenta, y que aunque no es imprescindible es una fórmula que permite conectar mejor con la planta, y es tocarla, tocarla cuando la estamos encantando.

¿Y cómo le transferimos a la planta esa intención?

Pues, lo mejor es que lo hagamos de la manera en que nos resulte más cómodo, por ejemplo, hay son personas que más visuales entonces encantamiento perfecto podría consistir en tocarla mientras visualizamos el efecto mágico que queremos. Es importante que mientras más precisos seamos en nuestra visualización. más exacto será encantamiento por otro lado, si somos personas más bien auditivos podemos imaginar que estamos escuchando el efecto mágico que queremos imprimir en la planta que vamos a utilizar estamos v si somos más de hablar, verbalizamos con todo detalle posible, nuestra intención, diciendo aquello para lo que vamos

a utilizar la planta, y se lo podemos decir así: "querida planta soy tal persona, cuento contigo para esto, y me gustaría encontrar este efecto mágico, que es, (por ejemplo) encontrar una trabajo. En ese momento, debemos especificar muy bien lo que queremos y necesitamos, que quieres y como lo quieres, de 8 a 3, de Lunes a Viernes, que gane 2.000 Euros al mes, es decir, súper específico, porque mientras más específicos somos mejor trabaja la planta.

Cuando hablamos con vaguedad en cuanto a lo que estamos buscando, la planta lo que hace es configurar puzles, o mandar mensajes de tal manera que el Universo haga esa configuración de piezas de puzle intentando equilibrar todos los intereses de todas las personas; y por lo tanto a lo mejor el resultado no es tan específico o tan exacto como lo hemos imaginado, así que simplemente coge la planta que vas a utilizar, ponla en tu mano elige el método que sea mejor para ti, sigue este procedimiento y ya tendrás la planta encantada.

Una vez encantada la planta, ya podemos hacer nuestro ritual. Recuerda tan pronto has sobrante terminado. planta que la debemos desactivarla. ¿Y cómo la desactivamos? De la misma hemos encantado, que la podemos simplemente darle las gracias por el trabajo que ha hecho, y decirle que ya no necesitamos que siga esa intención que le hemos solicitado. También podemos visualizarlo o incluso cantar para desactivar la planta, la palabra cantar y encantar tienen etimológicamente un parecido, entonces puedes incluso utilizar una cancioncilla de tu invención, para facilitar verbalización de la intención de desactivar la planta, puedes utilizar cualquier método que te parezca interesante para desencantarla.

Así es como vamos a trabajar las plantas, a través de nuestra magia intuitiva, porque de esta manera, entendemos que la magia realmente está en nosotros, y que nosotros simplemente utilizamos canales, y el mundo vegetal es el gran canal, porque así como nos nutren, nos dan oxígeno y vida, así también nos sirven como un canal limpio de comunicación.

Módulo 2, Lección 4 Las plantas son canales limpios

Como veníamos diciendo, encantar una planta es transmitirle con claridad nuestra intención, y el efecto mágico para el cual necesitamos su ayuda.

La razón por la que siempre te invito a utilizar la intuición, es porque de ese modo trabajas la confianza, y esa es la energía más potente que hay a nivel mágico, cuando confiáis funciona, sale adelante, entonces al utilizar la intuición para decirle a la planta como la vas a utilizar, imprimís confianza a la planta y ella actúa.

La planta es sólo un medio, ellas no son hadas madrinas, nosotros en realidad conectamos con la energía del Universo a través de las plantas. ¿Podríamos hacerlo directamente? Si, lo que ocurre es que la planta es un canal limpio.

Cuando nosotros estamos invadidos de energías negativas, por las razones que sean, o bien porque no hemos trabajado el tema energético o porque tenemos muchos miedos, o tenemos muchas desconfianza por lo que sea, al utilizar las plantas estamos utilizando un canal limpio, y además ellas son conectores directos con la energía del Universo, por eso son tan maravillosas para hacer magia, aunque en realidad podríamos hacerla sin ellas.

Entonces es tan sencillo como decirle a la planta para que la vamos a utilizar y poner toda nuestra confianza en ello, podemos hacer un conjuro, meditar, cantar, usar una frase, a mí personalmente me gusta mucho cantar y eleva mis vibraciones, podemos simplemente visualizar, por ejemplo, cogemos la planta que queremos convertir en talismán para atraer el dinero, funciona muy bien encantar la planta, y visualizar nuestra cartera con abundante dinero en ella, todo lo anterior sirve porque lo que estamos haciendo es comunicarnos con la planta, y nuestra comunicación con ellas es meramente espiritual, de corazón a corazón, por eso tenemos que utilizar el canal que nos resulte más cómodo. Entonces de esa manera conectamos con las Leyes Universales a través de este canal limpio, y pedimos toda la ayuda que necesitamos para que esas leyes actúen a nuestro favor.

Módulo 2, Lección 5 Despertar la comunicación con plantas

En esta ocasión hablaremos de la forma de comunicarnos con las plantas.

Pero antes tenemos que responder a la pregunta....

¿Tú que piensas, las plantas se comunican o no?

Vamos a hablar primero desde un punto de vista científico.

Les voy a contar una historia, y dentro de Tisanas de mi Abuela encontrareis el video que sirve como un ejemplo perfecto para explicar científicamente el modo en que las plantas se comunican.

Hace un tiempo en la Sabana Africana hubo una gran sequía y una serie de plantas murieron, solamente pudieron sobrevivir las Acacias ya que fueron las únicas capaces de afrontar esa sequía.

Entonces los herbívoros de la zona decidieron comer al único árbol que había sobrevivido y de pronto empezaron a morir. Cuando analizaron el motivo descubrieron que las Acacias habían empezado a desarrollar un sistema de defensa por medio de un incremento tan elevado de taninos, que los animales morían.

Y la cosa no quedó allí, sino que además descubrieron que incluso otros árboles, que no habían sido consumidos por los herbívoros, también generaron la toxina.

Al profundizar en la investigación llegaron a la conclusión de que los árboles se comunicaron entre sí a través del aire, mediante la emisión de aceites volátiles, y otras sustancias, para alarmarse unos a otros de una posible amenaza. Eso quiere decir que los árboles que no habían sido agredidos de todos modos desarrollaron la toxina de modo preventivo. Los árboles entonces se comunicaron y se transmitieron la información para que los otros también pudieran salvarse. Dicen los expertos que las plantas son capaces de comunicarse a través del aire, pero también de los Micelios.

Las plantas no tienen un sistema nervioso, ni la capacidad de verbalizar, tampoco pueden desplazarse, pero justamente por eso desarrollan mecanismos de defensa que son desconocidos para nosotros y por ende difíciles de percibir, pero para ellas son tan eficientes como sutiles para nosotros.

Te contaré una historia súper bonita sobre el Gordologo, una hermosa planta silvestre de hojas muy grandes y carnosas, que parecen de terciopelo. Dentro de sus propiedades Fito terapéuticas está el avudar a despejar el pulmón, se usa mucho para el asma y otras afecciones respiratorias. Cuando el Gordologo llega a la floración, sale un penacho largo con unas flores amarillas, -es una planta realmente bellísima-**Imaginate** unas hojas muy grandes como aterciopeladas, con unas flores amarillas llamativas. Cuando los Gordologos, son atacados por los insectos, acuerdan, -fijate bien en lo que estoy diciendo- acuerdan que uno de ellos se va a sacrificar, empieza a generar unas sustancias especialmente atractivas para estos insectos, de manera que todos los insectos van a ella, entonces cuando ya está bastante invadida, y se deja devorar por ellos, entonces genera una sustancia venenosa que los mata, y de ese modo se salva el resto del grupo, pero para eso, uno de ellos debe morir siendo comido por todos los depredadores, es decir, que voluntariamente se sacrifica.

Luego también podemos hablar de que hay plantas que bailan, al son de la música, incluso plantas que se mueven simplemente cuando damos palmas. Además existen plantas que si las tocan se contraen, como por ejemplo la Mimosa.

Por lo tanto existe una interacción, y una comunicación, también entre ellas y otros seres, incluyéndonos a nosotros, los seres humanos.

¿Cómo entonces podemos comunicarnos con otras plantas? Tocando, tocando....

¿No has pensado que ese ciclo que hacen las plantas de limpiar la atmósfera puede haber sido un pacto entre ellas, el planeta y los seres del planeta para hacer ese ciclo de proveer oxígeno durante el día y dióxido de carbono durante la noche? Si nos fijamos bien en esto, en la maravilla que todo esto implica, podemos darnos cuenta de que la existe una voluntad de la planta de darnos oxígeno, de nutrirnos, de ayudar y dar vida a todos los seres vivos, entonces hay un pacto con todos los seres y con este planeta ¿No te parece?

Por todo lo anterior, hablando desde un punto de vista físico y científico, podemos concluir que hay una comunicación de ellas con otros seres e incluso con otros planetas. Y si hablamos de un punto de vista espiritual podemos decir que esa comunicación va mucho más allá de lo que podemos ver de una manera científica.

¿Recuerdas que más arriba te contaba que la magia con plantas tiene 3 pilares fundamentales? ,

pues uno de ellos es el Conocimiento. Y el Conocimiento tiene muchos niveles, podemos trabajar solo la parte mágica, o solo la fitoterapéutica, o ver otras fórmulas de trabajos con plantas como la Alquimia o la Ayurveda, y no solo la fitoterapia occidental. Y al final cuando vas trabajando con plantas, vas descubriendo cosas tan sutiles y tan fascinantes que entiendes que definitivamente:

SI; existe la comunicación con plantas. Y esta se va dando a un nivel...casi mental.

Por ejemplo cuando estamos con animales, ellos entienden nuestras emociones, saben cuando estamos tristes y se quedan a nuestro lado, saben cuando los estamos queriendo, cuando los estamos maltratando, incluso buscan la forma de ayudarnos y cuidarnos, desde su modesta y maravillosa área Pues las plantas también tienen esa emocionalidad, pero como no verbalizan, tal vez su comunicación es más química. Tal vez habrás visto o escuchado alguna vez, que a las plantas es bueno hablarles, o ponerles música, para que crezcan más armónicamente, y más felices.

También habrás notado hay personas que tienen como una facilidad para cuidar plantas y otras personas que no, muchas plantas se les mueren.

Parece una locura, pero también se han hecho experimentos sobre esto, por ejemplo, se les puso sonido de una oruga masticando una planta y la planta se estresa.

Partiendo de este punto, podemos afirmar no sólo que la comunicación con plantas es posible, y en magia con plantas no solamente es posible sino que es imprescindible, trabajamos con la comunicación con las plantas, precisamente debemos comunicarles la intención con la que la vamos a usar.

Hablábamos de como encantarlas....de cómo trabajar con ellas.

Ahora vamos a hablar de la función de la comunicación con plantas, o a través de las plantas, porque existen ambas posibilidades.

Cuando nosotros nos comunicamos con una evidentemente tenemos pues conversación con esa planta ¿Y qué nos va a decir ella? Pues nos va a decir, su Universo, imaginaos que vuestra vida fuera siempre en el mismo lugar, suena aburrido pero para un árbol no es aburrido, porque no solamente visualizan todo lo que ocurre a su alrededor, los cambios en el cielo, en el aire, cuando llueve, a nivel movimiento, saben hasta cuando hav un incendio en una zona cercana, etc. Y conoce mucho más sobre el sitio en el que está, mucho más que nosotros que al ser nómadas conocemos nuestro sitio pero quizá no tan bien como el árbol que siempre está allí y eso puede brindarnos una forma de ver el mundo muy enriquecedora.

Por ejemplo en el aspecto de existencia, podemos buscar experiencias nuevas, o profundizar en una experiencia para entender más. Es como leer un libro varias veces, siempre nos aportará nuevos conocimientos. Las plantas son las maestras del Mindfullness porque viven toda su existencia en un solo sitio.

Entonces cuando nosotros nos comunicamos con una planta su universo va a a ser fascinante, También podemos usarlas como canal de comunicación con otros planetas, y con otros planos. Con seres de otras dimensiones, de hecho es lo que hacen las brujas comunicarse con seres de otras dimensiones.

Vamos a ver ahora como podeos comunicarnos en un sentido o en otro.

Primero es interesante que la planta esté viva, es decir, y la vía principal, es el tacto, sintiendo y permitiendo que las plantas nos envíen información a nivel mental, tocamos un árbol, lo abrazamos v no decimos nada, solo permitimos que nos llegue la información a nivel mental, De esta manera vamos recibiendo información de todo tipo, Puede información de otras dimensiones, o puede simplemente que la planta te diga, "échame agua", o "más allá hay un rosal, riégalo que la está pasando mal". Porque ellas tienen sus pequeños mundillos, sus cosillas, como nosotros tenemos nuestro trabajo, incluso aunque no lo parezca y suene gracioso, pueden tener hasta sus conflictos. Entonces lo mejor es simplemente tocar sin prejuzgar y con la mente limpia, es cuestión de tocar y dejar sentir, no hace falta que sea un árbol, puede ser el aloe o el poto de tu casa, y simplemente dejas que ella te diga lo que siente.

Esa es una fórmula, otra forma es usar plantas muertas o ya recolectadas, es importante que sepas que ellas no pierden su chispa espiritual, su esencia vital. Dentro de ella sigue habiendo alma, quizá no en su totalidad, porque no son exactamente individuos pero sigue estando allí. Entonces a través de la planta picada podemos enviar un mensaje, aquí ya no se llama conversación con plantas sino a través de.

Por ejemplo tenemos muchos conflictos con alguien y no podemos decirle lo que de verdad está en nuestro corazón, lo que necesitamos que sepa. Una manera de hablarle puede ser con una planta picada, en polvo, sirve incluso una especie en nuestra cocina, lo ponemos en nuestra mano e informamos que queremos enviar un mensaje a alguien, decimos cual es el mensaje y quien es la persona, luego nos vamos a un lugar alto y soplamos, a esto yo lo llamo "ráfaga verde", y es ideal para enviar mensajes.

Se pueden enviar mensajes a personas vivas o fallecidas. Si es para esto último no hagamos preguntas ni esperemos respuestas, es solo un mensaje, que sean mensajes positivos y amables, no perturbemos su alma. No le digas "te echo de menos", porque lo estás perturbando, en todo caso, sólo dile "te quiero".

También si quieres experimentar podemos comunicarnos con lugares remotos, incluso extraterrestres. Aunque te recomiendo que especialmente al principio, tu experimentación se ciña a lo que ya conoces, para que no sea peligroso o complicado.

Entonces recuerda, para hablar con una planta, tocar y dejar sentir, y para hablar con otras personas a través de ellas, ya que ellas incluso nos facilitan hablar con alguien que está lejos, incluso en otro país, ejemplo –extraño mucho a alguien que vi en un viajehacemos el ritual y por ahí nos devuelve la llamada, o alguien con quien la conversación es difícil. Es un simple ritual, que nos permite, veámoslo incluso como algo psicológico, cuando hacemos el acto de volcar todo eso que la otra persona no nos deja decir, cuando hacemos ese pequeño acto y enviamos el mensaje, para nuestra mente ya está hablado, vamos cerrando capítulos y sanamos más fácil, entonces hasta psicológicamente es positivo.

Para ampliar cualquier información, o enviar tus consultas, recuerda que en www.tisanasdemiabuela.com hay una dirección específica que se llama info@tisanasdemiabuela.com donde puedes referirte a este curso o cualquier otro, y dejarme allí tu pregunta, con mucho gusto te orientaré.

Dejé esto en rojo porque lo que originalmente decía se refería a trebolarium y a la dirección era la de alumnos@trebolarium. ¿PONGO ESTO TAMBIÉN O SOLO TISANAS?

Módulo 2, Lección Nº6 Trabajar con plantas

¿Ana, aquí no faltaría una lección dedicada a trabajar con plantas en si? Es decir, más allá de que sea a la distancia o no.

Trabajar con plantas en la distancia

En esta parte del curso veremos cómo trabajar con plantas a la distancia y lo más importante, para qué.

La primera pregunta que se nos plantea es:¿Se puede encantar plantas a la distancia?

Y dado que las plantas se comunican entre sí está claro que la respuesta es positiva.

Las plantas saben comunicarse entre sí independientemente de la distancia, ellas incluso pueden comunicarse con plantas que están en otros mundos.

Os explicaré porque, ellas tienen una red o tejido que obviamente hemos ido destruyendo también hay que decirlo- pero es un tejido que aún funciona mientras siga habiendo plantas en el mundo además son capaces de comunicarse incluso a través de las plantas del mar y entre ellas hay incluso cierta complicidad que hace que todo se mueva de forma armónica y equilibrada, conjuntamente, por lo tanto al igual que se pueden comunicar entre sí, entonces podemos utilizar todas las herramientas comunicación con plantas que hemos visto en vídeos anteriores para comunicarnos con ellas.

Así que no es difícil pensar que se puede encantar a distancia, basta simplemente que se realice el acto de comunicación, para poder comunicarse con las plantas a distancia y encantarlas.

¿Y con qué objeto habríamos de encantar plantas a distancia?

Pues, se pueden encantar las plantas del mundo con buenas intenciones en general, podemos enviar mensajes al mundo, se puede encantar para que aprendan a protegerse, por ejemplo de las desforestaciones, o incluso que aprendan a defenderse o a rehuir a las personas peligrosas.

Se puede encantar la infusión de las personas que piden ayuda a la distancia.

Se puede encantar el café o el té de personas conflictivas, para sembrar paz en su vida. se pueden encantar para pedir ayuda para nosotros, o para proteger a los animales, cualquier aspecto que sea positivo y bueno para las plantas y para el resto de almas, y ellas van a estar fascinadas de recibir la información sobre esos propósitos y trabajar en función de ellos.

¿Qué resuelve el encantamiento a la distancia?

Sobre todo resuelve la necesidad de enviar un bien con consciencia a través de la red vegetal.

Se puede hacer simplemente tocando cualquier planta que tengamos a mano, pidiéndole que envíe el mensaje de encantamiento a su destino, incluso se puede convocar a la planta mentalmente, para que se encante aquella planta que necesitamos encantar a distancia.

Además de encantar plantas a distancia podemos usar las plantas para comunicarnos a distancia.

Esto quiere decir, utilizar la red vegetal para eso ya que como hemos explicado, ellas tienen la capacidad de comunicarse entre sí. Incluso a través de fotografías se puede recibir información de parte te las plantas, se pueden descubrir mensajes, y eso es maravilloso, a pesar de que la instantánea solo refleja un momento fugaz en el tiempo que tal vez se ha ido, se puede captar el mensaje. Para comunicarse con plantas decíamos entonces que debemos tocar la planta e intentar sentirla. Pues también podemos sentirla a través de su imagen e incluso atender sus peticiones que incluso pueden ser a veces mensajes a sus cuidadores como "no me eches tanta agua".

En el caso específico de la comunicación a través de las plantas que están lejos, pues necesitaremos hacerlo a través de plantas vivas, en la distancia, es decir, tratar de sentirlas y sentir sus peticiones en la medida de lo posible vivimos en un mundo distinto, nosotros tenemos nuestras urgencias, y ellas las de ellas, así como sus necesidades, las cuales justamente podemos descubrir tocándolas, sintiéndolas, y aprendiendo a comunicarnos con ellas y también por supuesto, enviamos el mensaje.

Incluso a través de la planta seca podemos recibir información, pero podemos usarla más como canal emisor de comunicación. Hablábamos por ejemplo de enviar mensajes a personas fallecidas y como te comento en otra lección, deben ser solo mensajes de ida, y no pidiéndoles cosas a los que se han ido, sino más bien enviando paz, enviando simplemente un "te quiero", o un "gracias por todo" desde el corazón.

Limpiar a distancia

Podemos solicitar limpiezas de personas y de casas, mediante el envío de humo, mediante el envío de ráfagas en el aire.

Con ráfagas me refiero a que podemos tomar cualquier planta seca en polvo, incluso una especia que tengamos en casa, y enviamos el mensaje de limpiar y soplamos sobre la planta en polvo para que sea el viento el que lleve el mensaje de limpiar personas y casas en la distancia. Entonces, una ráfaga es el envío de una mensaje con polvo de planta. Se piensa en el mensaje y se sopla el polvo de manera que sea el aire quien lleve el mensaje a su destino.

Otros usos a distancia, potenciar la vibración de un extracto que esté tomando alguien, que no podemos ver o visitar, incluso encantar ese extracto con intenciones positivas, de ayudarle de alguna manera.

También se puede conectar con otras dimensiones, normalmente esto se hace tocando y sintiendo para eso se tiene que tener los canales abiertos, pero cuando trabajas con plantas, los canales se acaban abriendo, o sea que es simplemente esperar-

Convocar elementales, para proteger un bosque por ejemplo.

Y finalmente también se pueden enviar mensajes a personas fallecidas, porque ellos están realizando un trabajo allí donde están. Entonces si queremos enviar un simple "te quiero", podemos enviarlo sin esperar la vuelta, cada vez que tratamos de conectar con ellos estamos interrumpiendo su trabajo. Un "te quiero" se puede enviar a través del mundo vegetal, sin esperar nada a cambio. Entre otras cosas porque ellos ya lo hacen, ellos se comunican cada vez que pueden entonces no es bueno presionar, por el contrario, siempre hay que respetar.

Espero que esta información les haya gustado y siempre resulte de utilidad.

Módulo 2, Lección nº 7 Despertar la energía mágica

En el curso virtual cuando llegamos a esta parte aparecen las presentaciones.

¿Ponemos las presentaciones aquí en imágenes o no hace falta?